
田径世锦赛

中国队夺得
一金一银一铜

据新华社大阪
!

月
"

日电

随着魏亚楠
!

月
"

日第
#$

个跑
过马拉松终点线后! 中国选手结
束了大阪田径世锦赛之行" 在为
期

!

天的比赛中! 中国选手共获
得一金一银一铜! 此外还有

!

人
获第四至第八名"

在大阪! 刘翔夺得男子
%%&

米栏金牌! 周春秀获女子马拉松
银牌!张文秀获女子链球铜牌" 昨
日举行的女子马拉松比赛中 !在
最后时刻!周春秀苦苦追赶!获得
银牌! 比冠军肯尼亚名将恩德雷
巴只慢了

'

秒"

其他进入前八名的中国选手
还有 # 李玲获得女子铅球第四
名 ! 朱晓琳获女子马拉松第四
名! 史冬鹏获男子

%%&

米栏第五
名! 孙太凤获女子铁饼第五名 !

黄潇潇获得女子
(&&

米栏第五
名! 李梅菊获女子铅球第六名 !

巩立姣获女子铅球第七名! 孙超
获男子

)&

公里竞走第七名 ! 谢
荔梅获女子三级跳第八名"

在上届赫尔辛基世锦赛上!中
国队有

%%

人进入前八名! 获得一
枚银牌!一个第四名!六个第五名!

还有一个第六名$两个第七名"

!

总值班 王 伟
!

本版责编 赵新蛟 朱 文
!

美编 毛 洁 柴莹莹
!
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今天白天到夜里 晴转雷阵雨

雷雨时有短时大风

风力 西南风转偏北风
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本报讯 %记者 刘俊礼&'郑州市创建全
国绿化模范城市工作卓越$成效显著!各项
绿化指标均达到或超过了(全国绿化模范城
市)标准" *在结束了

(

天的认真检查$验收
后!以原天津市委书记$林业部部长高德占
为团长的'全国绿化模范城市*检查团对我
市'创绿*工作给予高度评价"

市领导王文超$赵建才$康定军$王璋$

穆为民$栗培青 $王林贺 !省林业厅党组书
记$厅长王照平等出席会议"

在昨日召开的创建 '全国绿化模范城
市*检查意见反馈会上!全国绿化模范城市
检查团充分肯定了郑州市绿化工作和创建
全国绿化模范城市工作!对郑州市进一步搞
好绿化工作提出了很好的意见和建议"

检查团一致认为!郑州市委$市政府在开
展'创建全国绿化模范城市*活动中!做了大
量卓有成效的工作!在思想认识上有高度!在
宣传发动上有广度!在工作措施上有力度!各
项绿化指标均达到或超过了 '全国绿化模范
城市*规定的标准" 郑州市通过创建'全国绿
化模范城市*活动的开展!促进了经济社会的
协调发展!改善了市民生活质量!提升了城市
的形象和品位!'城在林中$林在城中$山水融
合$城乡一体*的城市生态景观初步形成"

检查团建议我市按照+郑州森林生态城
总体规划,要求!进一步增加绿化面积!增加
'绿量*!提高绿化质量!巩固和发展创建'全
国绿化模范城市*成果"

市长赵建才代表市四个班子对检查团

的辛勤工作表示衷心感谢!对检查团扎实的
工作作风$实事求是的工作精神表示由衷的
钦佩" 他说!郑州市将切实落实检查团提出
的意见和建议!更加突出林业在生态建设中
的主体地位! 坚定不移地建设林业生态$林
业产业及富有中原特色和地域特点的生态
文化体系!调动全社会力量支持和参与国土
绿化工作! 加快推进城乡绿化一体化进程"

以这次检查验收为新的起点!努力使全市城
乡绿化水平再上新台阶"

省委常委$ 市委书记王文超在讲话中
说!目前!郑州市'创绿*工作虽然取得了阶
段性成果!但是与全国绿化委$林业部及兄
弟城市相比!还有一定差距"王文超表示!建
设森林生态城是一项长期而艰巨的历史任

务!郑州市委$市政府将认真贯彻落实这次
检查团提出的意见和建议!并对照全国绿化
模范城市评选标准!进一步搞好研究$科学
规划!充分发挥各职能部门的作用!全面做
好整改和完善提高工作!力争使我市城乡绿
化工作达到一个新水平!让绿色成为郑州最
亮丽的风景"

市创建全国绿化模范城市工作领导小
组成员单位!各区$开发区$市直有关委局的
负责人等出席反馈会"
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本报记者 王 伟 魏书杰 陈 锋

'惊天动地- *用这四个字来形容郑州工业
近五年来的发展!一点也不为过"

先看这组图表#%见图&

再看这组数字#

"&&"

年! 郑州规模以上工
业实现销售收入和利润! 在全国

((

个中心城
市中排名均为第

%%

位.到今年上半年!规模以
上工业实现销售收入前移到第

*

位!实现利润
则名列第三!实现了速度和效益的大步$同步
增长!创造了郑州工业有史以来的最好水平"

从
"&&"

年党的十六大胜利召开! 到
"&&$

年的今天党的十七大开幕在即!短短五年间!郑
州工业实现了惊人的一跃"巨变是怎样得来的/

神奇是如何创造的/请跟随记者走进郑州工业!

回味一下这五年来'飞*速发展的'慢*镜头00

在上个世纪!说起郑州工业!五六十年代
的人都很自豪#'我们的纺织*. 六七十年代的
人都很兴奋#'我们的煤和铝*.

'&

年代的人都
很喜悦#'我们的机械制造*" 的确!是工业托起
了郑州这座新兴的城市"

郑州工业有辉煌$有成就!但也有曲折$有
起伏" 尤其在计划经济向市场经济转轨的过程
中!经历了很大的冲击!一度步入低潮"

郑州应确立什么样的发展方向和目标/ 郑
州工业怎样发展才能摆脱困境$再现辉煌/ 相
当一个时期!这样的问题困扰着人们!制约着
经济发展"

"&&"

年!党的十六大明确提出!要在本世
纪头二十年基本实现工业化!并提出要走出一
条新型工业化的路子"

机遇在此时出现!转机也从这时开始" 时
任省委常委$郑州市委书记的李克!到机关!下企
业!看市场!访市民!在深入调研的基础上!对郑
州经济社会发展的整体思路做了冷静的对比和
思考"在

"&&"

年的一次市委常委扩大会上!这位
博士书记提出了'拉长工业短腿*的发展思路"

'拉长工业短腿*!是一个形象贴切而又内
涵丰富的命题" 它不仅点出了郑州经济发展的
'软肋*和'瓶颈*!也表明了郑州不甘落后$奋
力崛起的途径和决心"

"&&.

年
$

月!骄阳似火"李克亲自带队!率
领由县%市&区$市直委局办一把手及部分大中
型企业负责人组成的考察团! 奔赴沿海考察学
习"上杭州!下苏州!奔宁波00一路下来!沿海
城市一心一意谋发展$热气腾腾抓工业的场面!

震动着考察团每个成员"大家迫切认识到#如果
再不调整发展思路! 如果工业经济再不实现质
的飞跃!郑州将在新一轮竞争中被甩在后面"

考察归来!市委$市政府立即开会讨论研
究" 这次讨论!不讲官话!不讲套话!不讲以前!

不讲困难"考察人员只谈自己的思路!讲自己的
措施!上上下下形成了统一的认识"随后!市委$

市政府决定!将原来'发挥商贸优势!拉长工业
短腿!带动现代农业*的发展思路!调整为'拉长
工业短腿!发挥商贸优势!带动现代农业*"

相同的文字!从表面上看!只是顺序的调
整!却在省城引起了极大反响" 经济界的专家
们认为!这种调整反映了郑州市领导对经济发
展规律的认识更加深刻!决策更加科学.市直
机关$基层单位的职工们清醒地意识到!市委$

市政府已把发展工业作为经济工作的第一要
务.不少市民纷纷给市委$市政府及有关部门
打电话!为这一决策振奋叫好"

时任市长!现任省委常委$市委书记王文
超说#'郑州市在相当长一个时期内!经济社会
发展的主战场应在工业! 用工业的快速发展!

带动城镇化!带动其他事业的发展" *他对我市
工业发展的产业布局$产业支撑和所要采取的

措施尤为关注!经常组织研究$分析!做出重要
的决策$决定"

根据郑州的产业基础$区域优势!王文超提
出! 发展工业最重要的是选准支柱产业和主导
产业"一是装备制造业!二是食品工业!三是铝及
铝加工业!四是新材料!五是医药化工!六是电
子信息" 装备制造业代表一个城市乃至一个国
家工业的发展水平!必须先从这儿突破.食品工
业$铝及铝加工业是我市的优势产业.新材料$

医药化工$电子信息则前景广阔!空间巨大"

说干就干- 围绕工业发展!市委$市政府一
系列政策举措迅速出台"

+&&.

年年初!+郑州市政府关于加快企业
改革与发展工作的意见, 首先亮相!+意见,对
工业企业的资产重组$做大做强!提出了诸多
奖励补贴措施"

+&&(

年春节前!市委$市政府组织召开了
规模空前的全市工业大会" 会议一口气出台了
+关于加快全市工业化进程的决定,及+关于实
施工业差异化发展的意见,$+关于加大支持企
业资产重组和资本运作的意见,等四个政策性
文件!并首次提出'建立郑州工业发展资金*!

每年投入
)&&&

万元!专项支持发展"

随后!市委$市政府又作出决定!将
+&&)

年$

+&&*

年确定为'工业项目建设年*" 短短五年间!

全市共出台推动工业发展的各种文件
(&

余个"

政府动起来了!企业动起来了!大家都不
愿错失这一难得的发展机遇!'关注工业$支持
工业$投身工业*的浓厚氛围在全市迅速形成"

六区积极调整发展战略!明确发展目标!大力
招商引资.六县%市&以项目为抓手!拉动工业
上规模!上水平" 长期以来!一直以农业为主的
中牟县!饱尝了无工不富的苦头!全县动员$全
民动员!发展工业" 五年来!年年都有新项目!

仅今年上半年就上报项目
*&

多个! 工业占全
县经济发展的比重已由

+&&.

年的
.$/*-

升至
(./&-

"一位工业战线的老同志感慨地说!从未
见过郑州工业发展的这种氛围和热情"

五年的不懈努力!郑州工业的变化'惊天
动地*#

'惊天*#工业经济的崛起!撬动了郑州在
全国这个大棋盘上位次的变化.

'动地*#工业经济的崛起!不仅壮大了郑
州的经济总量!改善了郑州的经济结构!更为
这座城市的每一个市民带来了福祉"

五年发展! 在郑州的历史长河中虽然短暂!

却具有标志意义!它使郑州这个以商贸闻名的城
市有了工业经济的强健体魄! 使郑州这个中原
崛起的龙头跃上了新的高度!站在了新的起点"

编者按 我们向您推荐今起刊发的这

组!走进郑州工业系列报道"#

这组报道分
'

个主题 $ 全面回顾了

"&&"

年党的十六大召开$到
"&&$

年的今天

党的十七大即将举行这五年间$ 郑州工业

走过的坚实脚步# 阅后$您会为郑州工业的

发展而振奋$为郑州经济的腾飞而骄傲$为

享受郑州工业发展的成果而欣慰$ 为郑州

这座城市在全国地位的不断提高而自豪#
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巩义!院地合作增强核心竞争力
本报讯%记者 王亚楼 通讯员 马文

博 周登高& 拥有省级工程技术中心
%

家$省级企业技术中心
*

家$郑州市级工
程技术中心

"

家$ 郑州市级企业技术中
心

'

家$高新技术企业
"%

家!高新技术
产品

.*

个" 巩义!在走过了依靠资源发
展的时代后! 步入一个依靠科技壮大的
新时期! 为实现率先跨越式发展增强了
核心竞争力"

'只有坚持科技兴市战略!巩义才能
实现率先跨越式发展" *郑州市委常委$

巩义市委书记王小平的话掷地有声"

科技兴市!需要高科技人才"巩义市
主要领导亲自出马! 与权威部门111中
科院$北科大等单位结下'亲戚*" 目前!

有
"

位资深院士和
*

名专家担任巩义市
政府高级顾问和科技顾问!

(

名专家学
者在巩义市挂职工作" 巩义市先后选派
$

名年轻干部到中科院学习深造"

院地合作使企业嬗变! 有了更强大
的发展动力" 民营企业宇清净水材料公
司!利用中科院研究员栾兆坤带来的国家

最新科技成果111固体喷雾干燥生产技
术! 生产出我国最新型的高效聚合铝硅

0

铝铁复合型系列产品! 产品远销新$ 马$

泰$韩等国!该企业也成为我国最大的现
代化无机高分子净水材料龙头企业"

院地合作更带来了先进的发展思维
和理念" 现在!巩义有

%&"

家企业与科研
院所开展项目及人才合作! 全国

*)

个科
研院所或高校在巩义有实验基地"豫联集
团$耕生耐材$恒星科技等在院地合作的
推动下逐步壮大!成为同行业的佼佼者"

123456789:;<=

壮大一线党员队伍
本报讯%记者 陈思&

'

月
.%

日下午!全市非公
企业党建工作会议召开!市委常委$组织部部长姚待
献要求!各级党委要抓好非公企业党建工作!不断壮
大一线党员队伍!为实现我市跨越式发展$科学发展
提供强有力的组织保障"

会议传达了
'

月
"(

日省委副书记陈全国到我
市调研企业党建工作的重要讲话和省委常委$ 市委
书记王文超的重要指示精神!分析了当前形势!部署
了下一步工作"

姚待献指出!实现科学发展!关键是加强党的领
导!其中一个重要任务就是要加强非公经济的领导"

他指出!各级党委要认真抓好规模以上企业党建!切
实做好在生产一线发展党员工作.开展'双向培养*!

把业务骨干培养成党员!把党员培养成业务骨干.积
极搞好基层先进典型宣传报道.注重企业党组织$党
员政治优势的发挥"

做好民族宗教工作
>1?@ABCDEFG

本报讯%记者 武建玲 实习生 张小彬&全市民族
宗教工作基层干部政策法规培训班

'

月
.%

日举办"

市委常委$统战部部长$副市长胡荃出席开班仪式"

此次培训的主要内容是党和国家的民族宗教政
策$法律$法规等" 胡荃在开班仪式上充分肯定了近
年来我市民族宗教工作所取得的成绩! 并就新形势
下如何进一步做好我市民族宗教工作提出要求#要
充分认识做好新时期民族宗教工作的重大意义!增
强责任感$使命感!认真做好民族宗教工作.要坚持
用科学发展观统领民族宗教工作! 切实推进民族宗
教工作再上新台阶.要认真学习民族宗教知识!增强
依法处理民族宗教问题和解决涉及少数民族或宗教
方面矛盾$纠纷的能力!确保培训取得实效"

田径世锦赛

中国队夺得
一金一银一铜

据新华社大阪
!

月
"

日电

随着魏亚楠
!

月
"

日第
.$

个跑
过马拉松终点线后! 中国选手结
束了大阪田径世锦赛之行" 在为
期

!

天的比赛中! 中国选手共获
得一金一银一铜! 此外还有

!

人
获第四至第八名"

在大阪! 刘翔夺得男子
%%&

米栏金牌! 周春秀获女子马拉松
银牌!张文秀获女子链球铜牌" 昨
日举行的女子马拉松比赛中 !在
最后时刻!周春秀苦苦追赶!获得
银牌! 比冠军肯尼亚名将恩德雷
巴只慢了

'

秒"

其他进入前八名的中国选手
还有 # 李玲获得女子铅球第四
名 ! 朱晓琳获女子马拉松第四
名! 史冬鹏获男子

%%&

米栏第五
名! 孙太凤获女子铁饼第五名 !

黄潇潇获得女子
(&&

米栏第五
名! 李梅菊获女子铅球第六名 !

巩立姣获女子铅球第七名! 孙超
获男子

)&

公里竞走第七名 ! 谢
荔梅获女子三级跳第八名"

在上届赫尔辛基世锦赛上!中
国队有

%%

人进入前八名! 获得一
枚银牌!一个第四名!六个第五名!

还有一个第六名$两个第七名"

!"B$%&'()*+,-./)01+,2345
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本报讯 %记者 刘俊礼&'郑州市创建全
国绿化模范城市工作卓越$成效显著!各项
绿化指标均达到或超过了(全国绿化模范城
市)标准" *在结束了

(

天的认真检查$验收
后!以原天津市委书记$林业部部长高德占
为团长的'全国绿化模范城市*检查团对我
市'创绿*工作给予高度评价"

市领导王文超$赵建才$康定军$王璋$

穆为民$栗培青 $王林贺 !省林业厅党组书
记$厅长王照平等出席会议"

在昨日召开的创建 '全国绿化模范城
市*检查意见反馈会上!全国绿化模范城市
检查团充分肯定了郑州市绿化工作和创建
全国绿化模范城市工作!对郑州市进一步搞
好绿化工作提出了很好的意见和建议"

检查团一致认为!郑州市委$市政府在开
展'创建全国绿化模范城市*活动中!做了大
量卓有成效的工作!在思想认识上有高度!在
宣传发动上有广度!在工作措施上有力度!各
项绿化指标均达到或超过了 '全国绿化模范
城市*规定的标准" 郑州市通过创建'全国绿
化模范城市*活动的开展!促进了经济社会的
协调发展!改善了市民生活质量!提升了城市
的形象和品位!'城在林中$林在城中$山水融
合$城乡一体*的城市生态景观初步形成"

检查团建议我市按照+郑州森林生态城
总体规划,要求!进一步增加绿化面积!增加
'绿量*!提高绿化质量!巩固和发展创建'全
国绿化模范城市*成果"

市长赵建才代表市四个班子对检查团

的辛勤工作表示衷心感谢!对检查团扎实的
工作作风$实事求是的工作精神表示由衷的
钦佩" 他说!郑州市将切实落实检查团提出
的意见和建议!更加突出林业在生态建设中
的主体地位! 坚定不移地建设林业生态$林
业产业及富有中原特色和地域特点的生态
文化体系!调动全社会力量支持和参与国土
绿化工作! 加快推进城乡绿化一体化进程"

以这次检查验收为新的起点!努力使全市城
乡绿化水平再上新台阶"

省委常委$ 市委书记王文超在讲话中
说!目前!郑州市'创绿*工作虽然取得了阶
段性成果!但是与全国绿化委$林业部及兄
弟城市相比!还有一定差距"王文超表示!建
设森林生态城是一项长期而艰巨的历史任

务!郑州市委$市政府将认真贯彻落实这次
检查团提出的意见和建议!并对照全国绿化
模范城市评选标准!进一步搞好研究$科学
规划!充分发挥各职能部门的作用!全面做
好整改和完善提高工作!力争使我市城乡绿
化工作达到一个新水平!让绿色成为郑州最
亮丽的风景"

市创建全国绿化模范城市工作领导小
组成员单位!各区$开发区$市直有关委局的
负责人等出席反馈会"
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本报记者 王 伟 魏书杰 陈 锋

'惊天动地- *用这四个字来形容郑州工业
近五年来的发展!一点也不为过"

先看这组图表#%见图&

再看这组数字#

"&&"

年! 郑州规模以上工
业实现销售收入和利润! 在全国

((

个中心城
市中排名均为第

%%

位.到今年上半年!规模以
上工业实现销售收入前移到第

*

位!实现利润
则名列第三!实现了速度和效益的大步$同步
增长!创造了郑州工业有史以来的最好水平"

从
"&&"

年党的十六大胜利召开! 到
"&&$

年的今天党的十七大开幕在即!短短五年间!郑
州工业实现了惊人的一跃"巨变是怎样得来的/

神奇是如何创造的/请跟随记者走进郑州工业!

回味一下这五年来'飞*速发展的'慢*镜头00

在上个世纪!说起郑州工业!五六十年代
的人都很自豪#'我们的纺织*. 六七十年代的
人都很兴奋#'我们的煤和铝*.

'&

年代的人都
很喜悦#'我们的机械制造*" 的确!是工业托起
了郑州这座新兴的城市"

郑州工业有辉煌$有成就!但也有曲折$有
起伏" 尤其在计划经济向市场经济转轨的过程
中!经历了很大的冲击!一度步入低潮"

郑州应确立什么样的发展方向和目标/ 郑
州工业怎样发展才能摆脱困境$再现辉煌/ 相
当一个时期!这样的问题困扰着人们!制约着
经济发展"

"&&"

年!党的十六大明确提出!要在本世
纪头二十年基本实现工业化!并提出要走出一
条新型工业化的路子"

机遇在此时出现!转机也从这时开始" 时
任省委常委$郑州市委书记的李克!到机关!下企
业!看市场!访市民!在深入调研的基础上!对郑
州经济社会发展的整体思路做了冷静的对比和
思考"在

"&&"

年的一次市委常委扩大会上!这位
博士书记提出了'拉长工业短腿*的发展思路"

'拉长工业短腿*!是一个形象贴切而又内
涵丰富的命题" 它不仅点出了郑州经济发展的
'软肋*和'瓶颈*!也表明了郑州不甘落后$奋
力崛起的途径和决心"

"&&.

年
$

月!骄阳似火"李克亲自带队!率
领由县%市&区$市直委局办一把手及部分大中
型企业负责人组成的考察团! 奔赴沿海考察学
习"上杭州!下苏州!奔宁波00一路下来!沿海
城市一心一意谋发展$热气腾腾抓工业的场面!

震动着考察团每个成员"大家迫切认识到#如果
再不调整发展思路! 如果工业经济再不实现质
的飞跃!郑州将在新一轮竞争中被甩在后面"

考察归来!市委$市政府立即开会讨论研
究" 这次讨论!不讲官话!不讲套话!不讲以前!

不讲困难"考察人员只谈自己的思路!讲自己的
措施!上上下下形成了统一的认识"随后!市委$

市政府决定!将原来'发挥商贸优势!拉长工业
短腿!带动现代农业*的发展思路!调整为'拉长
工业短腿!发挥商贸优势!带动现代农业*"

相同的文字!从表面上看!只是顺序的调
整!却在省城引起了极大反响" 经济界的专家
们认为!这种调整反映了郑州市领导对经济发
展规律的认识更加深刻!决策更加科学.市直
机关$基层单位的职工们清醒地意识到!市委$

市政府已把发展工业作为经济工作的第一要
务.不少市民纷纷给市委$市政府及有关部门
打电话!为这一决策振奋叫好"

时任市长!现任省委常委$市委书记王文
超说#'郑州市在相当长一个时期内!经济社会
发展的主战场应在工业! 用工业的快速发展!

带动城镇化!带动其他事业的发展" *他对我市
工业发展的产业布局$产业支撑和所要采取的

措施尤为关注!经常组织研究$分析!做出重要
的决策$决定"

根据郑州的产业基础$区域优势!王文超提
出! 发展工业最重要的是选准支柱产业和主导
产业"一是装备制造业!二是食品工业!三是铝及
铝加工业!四是新材料!五是医药化工!六是电
子信息" 装备制造业代表一个城市乃至一个国
家工业的发展水平!必须先从这儿突破.食品工
业$铝及铝加工业是我市的优势产业.新材料$

医药化工$电子信息则前景广阔!空间巨大"

说干就干- 围绕工业发展!市委$市政府一
系列政策举措迅速出台"

"&&.

年年初!+郑州市政府关于加快企业
改革与发展工作的意见, 首先亮相!+意见,对
工业企业的资产重组$做大做强!提出了诸多
奖励补贴措施"

"&&(

年春节前!市委$市政府组织召开了
规模空前的全市工业大会" 会议一口气出台了
+关于加快全市工业化进程的决定,及+关于实
施工业差异化发展的意见,$+关于加大支持企
业资产重组和资本运作的意见,等四个政策性
文件!并首次提出'建立郑州工业发展资金*!

每年投入
)&&&

万元!专项支持发展"

随后!市委$市政府又作出决定!将
"&&)

年$

"&&*

年确定为'工业项目建设年*" 短短五年间!

全市共出台推动工业发展的各种文件
(&

余个"

政府动起来了!企业动起来了!大家都不
愿错失这一难得的发展机遇!'关注工业$支持
工业$投身工业*的浓厚氛围在全市迅速形成"

六区积极调整发展战略!明确发展目标!大力
招商引资.六县%市&以项目为抓手!拉动工业
上规模!上水平" 长期以来!一直以农业为主的
中牟县!饱尝了无工不富的苦头!全县动员$全
民动员!发展工业" 五年来!年年都有新项目!

仅今年上半年就上报项目
*&

多个! 工业占全
县经济发展的比重已由

"&&.

年的
.$/*-

升至
(./&-

"一位工业战线的老同志感慨地说!从未
见过郑州工业发展的这种氛围和热情"

五年的不懈努力!郑州工业的变化'惊天
动地*#

'惊天*#工业经济的崛起!撬动了郑州在
全国这个大棋盘上位次的变化.

'动地*#工业经济的崛起!不仅壮大了郑
州的经济总量!改善了郑州的经济结构!更为
这座城市的每一个市民带来了福祉"

五年发展! 在郑州的历史长河中虽然短暂!

却具有标志意义!它使郑州这个以商贸闻名的城
市有了工业经济的强健体魄! 使郑州这个中原
崛起的龙头跃上了新的高度!站在了新的起点"

!HI$%3/( )*JK-./0

巩义!院地合作增强核心竞争力
本报讯%记者 王亚楼 通讯员 马文

博 周登高& 拥有省级工程技术中心
%

家$省级企业技术中心
*

家$郑州市级工
程技术中心

"

家$ 郑州市级企业技术中
心

'

家$高新技术企业
"%

家!高新技术
产品

.*

个" 巩义!在走过了依靠资源发
展的时代后! 步入一个依靠科技壮大的
新时期! 为实现率先跨越式发展增强了
核心竞争力"

'只有坚持科技兴市战略!巩义才能
实现率先跨越式发展" *郑州市委常委$

巩义市委书记王小平的话掷地有声"

科技兴市!需要高科技人才"巩义市
主要领导亲自出马! 与权威部门111中
科院$北科大等单位结下'亲戚*" 目前!

有
"

位资深院士和
*

名专家担任巩义市
政府高级顾问和科技顾问!

(

名专家学
者在巩义市挂职工作" 巩义市先后选派
$

名年轻干部到中科院学习深造"

院地合作使企业嬗变! 有了更强大
的发展动力" 民营企业宇清净水材料公
司!利用中科院研究员栾兆坤带来的国家

最新科技成果111固体喷雾干燥生产技
术! 生产出我国最新型的高效聚合铝硅

0

铝铁复合型系列产品! 产品远销新$ 马$

泰$韩等国!该企业也成为我国最大的现
代化无机高分子净水材料龙头企业"

院地合作更带来了先进的发展思维
和理念" 现在!巩义有

%&"

家企业与科研
院所开展项目及人才合作! 全国

*)

个科
研院所或高校在巩义有实验基地"豫联集
团$耕生耐材$恒星科技等在院地合作的
推动下逐步壮大!成为同行业的佼佼者"
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壮大一线党员队伍
本报讯%记者 陈思&

'

月
.%

日下午!全市非公
企业党建工作会议召开!市委常委$组织部部长姚待
献要求!各级党委要抓好非公企业党建工作!不断壮
大一线党员队伍!为实现我市跨越式发展$科学发展
提供强有力的组织保障"

会议传达了
'

月
"(

日省委副书记陈全国到我
市调研企业党建工作的重要讲话和省委常委$ 市委
书记王文超的重要指示精神!分析了当前形势!部署
了下一步工作"

姚待献指出!实现科学发展!关键是加强党的领
导!其中一个重要任务就是要加强非公经济的领导"

他指出!各级党委要认真抓好规模以上企业党建!切
实做好在生产一线发展党员工作.开展'双向培养*!

把业务骨干培养成党员!把党员培养成业务骨干.积
极搞好基层先进典型宣传报道.注重企业党组织$党
员政治优势的发挥"

做好民族宗教工作
>1?NOBPQEFR

本报讯%记者 武建玲 实习生 张小彬&全市民族
宗教工作基层干部政策法规培训班

'

月
.%

日举办"

市委常委$统战部部长$副市长胡荃出席开班仪式"

此次培训的主要内容是党和国家的民族宗教政
策$法律$法规等" 胡荃在开班仪式上充分肯定了近
年来我市民族宗教工作所取得的成绩! 并就新形势
下如何进一步做好我市民族宗教工作提出要求#要
充分认识做好新时期民族宗教工作的重大意义!增
强责任感$使命感!认真做好民族宗教工作.要坚持
用科学发展观统领民族宗教工作! 切实推进民族宗
教工作再上新台阶.要认真学习民族宗教知识!增强
依法处理民族宗教问题和解决涉及少数民族或宗教
方面矛盾$纠纷的能力!确保培训取得实效"


